

Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Leeden

Mitgliederzahl bleibt weiterhin konstant

TECKLENBURG-LEEDEN. Die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Leeden von 1665 fand jetzt in der Gaststätte Antrup statt. Mehr als 50 Mitglieder hatten sich zu der Versammlung eingefunden. Der erste Vorsitzende Olaf Konrad eröffnete die Versammlung.

Der Schützenverein Leeden erfreut sich laut Pressebericht weiterhin großer Beliebtheit. Das bestätigen die aktuellen Mitgliederzahlen – insgesamt liegt der Verein mit 280 Mitgliedern konstant auf Vorjahresniveau. Der zweite Vorsitzende Daniel Narberhaus berichtete in diesem Zusammenhang von einer sehr gesunden Altersstruktur des Vereins, welche eine gute Basis für die kommenden Jahre darstellt.

Der Jahresbericht 2025, welcher durch den Schriftführer Jens Wellemeyer verlesen wurde, zeugte von di-



Der Vorstand des Schützenvereins Leeden von 1665 (v.l.): Ingo Lenz, Jens Wellemeyer, Daniel Narberhaus, Olaf Konrad, Nikolas Kaiser und Daniel Hagen.

Foto: Schützenverein Leeden

versen Veranstaltungen, die im vergangenen Jahr stattgefunden haben. Die Mitglieder nahmen alle Angebote zahlreich an.

Der anschließende Jahresbericht der Kassierer Nikolas Kaiser und Daniel Hagen war lückenlos und detailliert. Für

die Kassenprüfung waren Svenja Rooge und Nadine Zebrull verantwortlich: Sie bestätigten eine zuverlässige und korrekte Führung der Vereinskasse.

Die beiden Schießwarte Detlef Heimann und Felix König schlossen sich mit ihrem

Jahresbericht der Schießgruppe an und berichteten von den guten Ergebnissen des Vereins bei diversen Turnieren.

Die anschließende Entlastung des Vorstandes übernahm in diesem Jahr Sven Bohne. Er sprach großen Res-

pekt für die geleistete Arbeit aus und bedankte sich im Namen der Schützen beim Vorstand und Festausschuss. Die Entlastung durch die Versammlung wurde einstimmig gewährt.

Sämtliche turnusmäßige Wahlen wurden ordnungsgemäß durchgeführt. Auch die zur Wahl stehenden Vorstandsmitglieder wurden im Amt bestätigt.

Emotional wurde es, als sich der erste Vorsitzende Olaf Konrad im Namen des gesamten Vereins bei Marlis Antrup für die jahrzehntelange Gastfreundschaft bedankte. Da das Gasthaus Antrup in diesem Jahr schließt, werden die zukünftigen Jahreshauptversammlungen in einer anderen Örtlichkeit stattfinden müssen.

Der Vorstand bedankte sich abschließend für einen regen und harmonischen Versammlungsablauf.